



Plus d'une tonne de dons de produits au SIVAL

Le 22 janvier 2024

SOLAAL Pays de la Loire s'est mobilisée au SIVAL à Angers du 16 au 18 janvier sur le stand du MIN pour rencontrer les producteurs agricoles et sensibiliser au don.

À la fin du salon, une équipe de bénévoles composée d'anciens exploitants de la FDSEA 49 et des étudiants de l'ESA ont collecté les produits valorisés par les exposants sur leur stand. Cette collecte intergénérationnelle a rassemblé une vingtaine de bénévoles. En 2 heures, 1 400 kg de produits ont été collectés, triés et mis sur palettes. Cette action a rassemblé plus de 22 types de produits, en grande majorité des fruits et légumes, permettant de contribuer à l'équilibre nutritionnel des personnes accueillies par les associations d'aide alimentaire. Les produits ont ensuite été redistribués par le Secours Populaire du Maine-et Loire. A chaque édition, le SIVAL nous accompagne sur la logistique et met à disposition des salles, du matériel et relaie les informations auprès des exposants. SOLAAL Pays de la Loire tient à remercier également les exposants, sans qui la collecte ne pourrait exister, Légumes de France et Carton Ondulé de France qui ont fourni les conditionnements pour faciliter la distribution par les associations de l'aide alimentaire, ainsi que le MIN pour son accueil !

Le SIVAL a été par ailleurs l'occasion pour SOLAAL Pays de la Loire d'assister en tant que partenaire à la remise de la Charte du PAT (Projet Alimentaire Territorial) d'Angers Loire Métropole. Nous vous donnons rendez-vous pour la signature officielle de la Charte :

le 9 février 2024 à 14h
dans les locaux de Produits en Anjou,
sur le site du Marché d'Intérêt National à Angers.

Communiqué de presse

CONTACT

Anouk TAN
Coordinatrice
06 73 46 22 52

SOLAAL Pays de la Loire est une association reconnue d'intérêt général, qui facilite le lien entre les donateurs des filières agricoles et alimentaires et les associations d'aide alimentaire. Le président de SOLAAL Pays de la Loire est Jérémie GUEMAS. Depuis 2013, SOLAAL Pays de la Loire a distribué plus de 1 000 tonnes de produits agricoles, soit l'équivalent de 2 millions de repas.

Retrouvez SOLAAL Pays de la Loire sur www.solaal.org/pays-de-la-loire, [Twitter](#), [Facebook](#) et [LinkedIn](#).